



ALITOS ECHAN A OSORIO CHONG DE COORDINACIÓN EN EL SENADO

... YA ES SENADOR INDEPENDIENTE. Miguel Ángel Osorio Chong, quien fuera secretario de Gobernación con Enrique Peña, renunció a la coordinación de la bancada del PRI en el Senado ante "presiones" y "maniobras" de 'Alito' Moreno, presidente del tricolor. El político hidalguense se declaró independiente, pero sin renunciar al partido. El guerrereense Manuel Añorve ocupará la coordinación de los senadores priistas. Foto: Cuartoscuro. Pág. 6



RENUNCIA OSORIO CHONG COMO COORDINADOR E INTEGRANTE DE LA BANCADA DEL PRI EN EL SENADO

Señaló que hubo presiones de "Alito" para pedir su salida del puesto

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

Miguel Ángel Osorio Chong renunció como coordinador de los senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y a la bancada misma. Ello luego de que el presidente nacional de la organización

política tricolor, Alejandro 'Alito' Moreno Cárdenas, operara para deponearlo y nombrar un nuevo líder del grupo parlamentario.

Luego de que se convocara a una asamblea general extraordinaria de



los senadores del **PRI**, Miguel Ángel Osorio Chong realizó una conferencia de prensa donde confirmó su renuncia como coordinador de los mismos y como integrante de la bancada. Este señaló que su decisión se da como respuesta a las maniobras de **Alito Moreno** para generar, a través de Manuel Añorve y Mario Zamora, presiones a otros de sus compañeros para orillarlos a pedir su salida del puesto.

“Buscamos entonces, faltando a lo que habíamos acordado, arrebatar la coordinación del Grupo Parlamentario. La razón es que a **Alejandro Moreno** no le gustó que interpusimos el recurso para evitar su Porfiriato, el quedarse en el partido mucho tiempo más. Le ganamos legalmente, le

ganamos jurídicamente, el INE dio su resolución de esa asamblea ilegal. Luego nos fuimos al Tribunal y espero se pueda ganar esta batalla”, declaró el político hidalguense.

Miguel Ángel Osorio Chong comentó que como senador independiente seguirá trabajando por lo que piensa y cree que debe hacer por el bien para el país. No obstante, indicó que al no renunciar como militante priista seguirá haciendo señalamientos respecto a **Alejandro Moreno**, a quien acusó de buscar tener el control absoluto del partido.

Finalmente, el también exgobernador de Hidalgo dijo irse satisfecho de la coordinación y del grupo parlamentario **PRI** en el Senado. En tanto, advirtió a los demás partidos de la

oposición que **Alito Moreno** los traicionará, pues es un personaje que siempre miente. ■



El excoordinador del PRI dijo que seguirá como independiente. Cuartoscuro